

Sulingen, den 20. Februar 2011

Zwei „Wetscher“ Schützen erhalten Einladung zum Landeskönigsball

Der Nordwestdeutsche Schützenbund hatte pro Bezirk die jeweils besten Bewerber der einzelnen Wettkampfklassen am 20. Februar 2011 nach Heidberg-Falkenberg/Lilienthal zum Endkampf des Landeskönigsschießens eingeladen.

Aus unserem Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz hatten sich Marianne Schröder und Manfred Segelhorst vom Schützenverein (SV) Wetschen aus dem KV I, sowie Sina Mohrlüder, SV Ehrenburg und Martin Dießelberg vom SV Blockwinkel KV III, für den Endkampf qualifiziert.

Unter der Leitung von Wolfgang Kleeblatt, Referent für Breitensport vom Nordwestdeutschen Schützenbund (NWDSB) und seinen Helfern, wurde der Wettkampf pünktlich beendet.

Es wurden ja 20 Schuß LG (Freihand oder Auflage nach der Sportordnung des DSB) in 25 Minuten auf Meyton-Anlagen abgegeben. (Hier zählte der beste Teiler)

Mit Klönen, Kaffee, Torte u. Butterkuchen „versüssten“ wir uns die Wartezeit bis zur Siegerehrung.

Mit Friedrich Kelkenberg, Vize-Präsident vom KV I und Dieter Lüdeke Präsident KV III, stv. BZ - Pressewartin Marianne Vallan freuten sich zusammen sieben „Daumendrücker“ über die dann doch überraschenden Ergebnisse der vier Qualifizierten.

Die begehrte Einladung zum Landeskönigsball des NWDSB in Lüneburg, erhielten in diesem Jahr aus dem Kreisverband I vom SV Wetschen in der Klasse Landesalterskönig Manfred Segelhorst und in der Klasse Landealterskönigin Marianne Schröder. Ihre Teiler wurden ihnen nicht verraten, also Geduld bis zum Landeskönigsball.

Sina Mohrlüder und Martin Dießelberg erhielten eine Teilnehmerurkunde, sie belegten beide in ihren Klassen einen guten fünften Platz. Sina`s beste „10“ hatte einen Teiler von 57 und Martin`s „10“ einen Teiler von 89.

Die Proklamation der neuen Landeskönige erfolgt in diesem Jahr auf dem Landeskönigsball des NWDSB am 9. April 2010 in Lüneburg.

Dort werden die eingeladenen Schützen/innen erst erfahren, ob sie nun Landeskönig/in, Prinzessinnen oder Ritter geworden sind. Alle sind natürlich gespannt wie es für Marianne und Manfred ausgeht.

Wer die beiden gerne begleiten möchte, um bei der Proklamation dabei zu sein, sollte sich bei Marianne Schröder, Manfred Segelhorst oder Friedel Kelkenberg melden.

Marianne Vallan

Stv. BZ - Pressewartin









Vizepräsident Friedel Kelkenberg KV I und Präsident Dieter Lüdeke KV III freuen sich mit Marianne Schröder, Manfred Segelhorst, Martin Dießelberg u. Sina Mohrlüder über diesen tollen Erfolg.